

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dan analisis data penelitian dapat disimpulkan bahwa kompetensi profesional guru SKI di MI Miftahul Ulum Banyuasin yang telah tersertifikasi, maupun guru SKI yang belum tersertifikasi termasuk dalam kriteria baik. Adapun tingkat untuk kompetensi profesional guru SKI dapat dideskripsikan sebagai berikut:

1. Kompetensi profesional untuk guru SKI yang telah tersertifikasi secara umum termasuk dalam kriteria baik. Aspek kompetensi profesional dengan kriteria baik sekali yaitu pada kemampuan membuka pelajaran, kemampuan bertanya dan kemampuan mengelola kelas. Aspek kompetensi profesional yang lain termasuk dalam kriteria baik, yaitu pada penguasaan materi, kejelasan dalam penyajian materi, kemampuan menutup pelajaran dan ketepatan antara waktu dan materi pelajaran.
2. Kompetensi profesional guru SKI yang telah di sertifikasi terdapat aspek kompetensi profesional dengan kriteria cukup yaitu pada kemampuan dalam mengadakan variasi pembelajaran, dan penggunaan media pembelajaran, hal ini disebabkan karena faktor penghambat kompetensi profesional guru kurangnya fasilitas yang kurang memadai untuk menciptakan sistem pembelajaran yang efektif.

B. Saran

Berdasarkan simpulan di atas, saran yang dapat diberikan antara lain:

1. Perlu peningkatan kompetensi profesional guru SKI, terutama aspek pada kemampuan mengadakan variasi pembelajaran, baik melalui pelatihan, seminar, MGMP maupun yang lainnya sehingga guru lebih kreatif menciptakan variasi pembelajaran dalam KBM.
2. Untuk mencapai tujuan, maka sebagai salah satu indikator dalam meningkatkan kualitas pendidikan adalah metode dan media pembelajaran. Yang dimaksud dengan peningkatan metode dan media disini bukan menciptakan metode baru tetapi bagaimana caranya dalam menerapkan dalam proses pembelajaran yang sesuai sehingga materi memperoleh hasil yang maksimal. Kemudian dalam terpenuhinya sebuah metode dengan baik maka perlu adanya media, untuk media pembelajaran di MI Miftahul Ulum Banyuasin perlu ditingkatkan lagi, seperti proyektor, dan lain sebagainya untuk menunjang terpenuhinya sebuah proses pembelajaran.